

Ministre de la Coopération internationale et
ministre responsable de la Francophonie



Minister for International Cooperation and
Minister responsible for La Francophonie

Hull, Québec K1A 0G4

Chère participante, cher participant,

Comme vous le savez, les chefs d'État et de gouvernement ayant le français en partage se réuniront à Moncton au Nouveau-Brunswick du 3 au 5 septembre 1999 pour le VIII^{ième} Sommet de la Francophonie. En tant que ministre responsable de la Francophonie, il me fait plaisir de vous inviter à participer à l'une des sessions de consultation de la jeunesse canadienne sur les thèmes qui seront à l'agenda de ce Sommet.

Cette année, le thème principal retenu pour les discussions au Sommet est la *jeunesse* avec comme sous-thèmes, l'économie et les nouvelles technologies. L'importance de l'intégration socio-économique des jeunes ainsi que de la formation sera au coeur des discussions des chefs d'État et de gouvernement. Afin de pouvoir exprimer les préoccupations des jeunes Canadiennes et Canadiens, nous croyons qu'il est important de les consulter et d'être à l'écoute de leur parole. C'est pourquoi nous avons demandé au Centre canadien pour le développement de la politique étrangère d'organiser, en étroite collaboration avec la Fédération de la jeunesse canadienne française, des rencontres qui auront lieu à travers le Canada. Une session finale, organisée par le Centre, permettra à des représentants de chacune des rencontres d'échanger en atelier les résultats de leurs discussions. Ce sera l'occasion de nous présenter, à moi et à mes collègues, leurs idées et solutions sur les enjeux auxquels doit faire face la Francophonie.

Les résultats des consultations nous permettront, au Premier ministre, M. Jean Chrétien, et à moi, de mieux préparer notre participation au Sommet de Moncton. Nous serons en mesure de tenir compte des préoccupations et idées des jeunes Canadiennes et Canadiens. À travers le monde de la Francophonie, de nombreux jeunes auront été appelés à participer à des exercices similaires. Ainsi, nous espérons que les résultats du Sommet refléteront les aspirations de la jeunesse de l'espace francophone et sauront répondre à leurs attentes.

Je vous invite à lire le document de réflexion qui porte sur les grands thèmes de discussion du Sommet et des consultations. Je vous remercie de participer à ces rencontres et de contribuer à l'édification de bases solides sur lesquelles les jeunes pourront bâtir leur avenir.

Diane Marleau